

## Sermon pour le Toussaint

L'évangile de la Toussaint est le proclamation des "Béatitudes".  
Béatitudes, Béatitudes les Saintes de tous les temps - Béatitudes  
ils le sont assurément dans le Cul ! Cela nous le comprenons -  
Mais pensons nous que fêter, dans les "Béatitudes" annonce leur  
bonheur pour notre temps, pour tous ces temps. Jésus dans l'Évangile  
qui est Bonne Nouvelle a-t-il proclamé : il nous faut pour notre  
aughstui<sup>augustui</sup>  
aughstui<sup>des Béatitudes, par</sup>  
aughstui<sup>le bonheur</sup>  
aughstui<sup>de nos contemporains</sup>  
aughstui<sup>mais</sup>  
aughstui<sup>l'Évangile</sup>  
aughstui<sup>de nos contemporains</sup>  
aughstui<sup>mais</sup>  
aughstui<sup>le bonheur</sup>  
aughstui<sup>de l'Église</sup>  
aughstui<sup>pour trouver le bonheur ailleurs</sup>  
aughstui<sup>aujourd'hui</sup>  
aughstui<sup>ce sont les premiers paroles de Jésus</sup>  
aughstui<sup>dans sa Prédication incarnée à Nazareth.</sup>  
aughstui<sup>"Celui qui le</sup>  
aughstui<sup>bonheur annoncé par le prophète Isaïe est arrivé".</sup>  
aughstui<sup>"Aujourd'hui il</sup>  
aughstui<sup>sort la force de l'Esprit à la Sainte Vierge, comme</sup>  
aughstui<sup>celles adressées aux Bergers de Bethléem ... "Aujourd'hui l'enfant"</sup>  
aughstui<sup>est né".</sup>

Et pourtant l'Évangile, c'est la Bonne Nouvelle ! pour notre  
temps, non aujourd'hui. Ce sont les premiers paroles de Jésus.  
dans sa Prédication incarnée à Nazareth. "Celui qui le  
bonheur annoncé par le prophète Isaïe est arrivé". Cet  
"aujourd'hui" c'est la force de l'Esprit à la Sainte Vierge, comme  
celles adressées aux Bergers de Bethléem ... "Aujourd'hui l'enfant"  
est né.  
Mais n'y a-t-il pas un Paradoxe dans les Béatitudes ?  
Ainsi l'invocation des épouses - ; ceux qui pleurent maintenant -  
ceux qui ont failli et sont persécutés - ou encore sont vaincus -  
le bonheur entre il seulement pour peu tard - du Cul.

Or le lecteur du dixit: confutum: trouvez les paroles  
Cœur, le doux - les miséricordes, le cœur pur"

Alors Pour comprendre ce temps-là Jésus Cœur-Mère - les Beatitudes  
sont "les cœurs-mères" chacune d'elles. Or le Jésus de l'Évangile est  
heureux ! c'est l'expression du prophète: "Les cœurs miséricordes  
sont cœurs de miséricorde". Et cela signifie que ce  
n'est pas le cœur "de miséricorde" mais le cœur "de grâce". Et cela signifie que ce  
n'est pas le cœur "de miséricorde" mais le cœur "de grâce".  
Ainsi, que tout cœur de sonnet est le Recueil des Beatitudes.  
L'apostolique des "Beatitudes" est vécu par les Saints. Des cœurs vifs,  
au milieu des épreuves, ils expriment la joie profonde,  
celle d'être près de Dieu, de vivre et faire des "mouvements"  
C'est le poème des saints : pour moi vivre, c'est Jésus !  
Le bonheur des beatitudes, est le bonheur des Saints de tous les  
temps - ils ont cette expérience, y compris saint François  
d'Assise. Ce le vrai bonheur, c'est l'union à Jésus,  
l'état de grâce; le malheur, c'est le poche - de cette vie.  
Le bonheur, au contraire, l'union à Dieu, en Jésus.

Alors Ces Saints de tous les temps, dans notre temps, que nous  
évoquons aujourd'hui à la Tousaint, nous vivions nous  
aussi, au milieu de l'ois, et de l'épreuve de l'âme, (peut-être  
du moins le moins) de l'ois, et de l'épreuve de l'âme, (peut-être  
l'ois, et de l'épreuve de l'âme) du vrai bonheur. C'est le  
bonheur que les hommes de notre temps attendent !

Aujourd'hui Bonheur !